

# はっぴー 弘済会

第14号

公益財団法人  
日本教育公務員弘済会石川支部  
〒920-0901 金沢市彦三町2丁目1番45号  
むさしひル 6F  
ホームページ  
<http://www.ishikyoko.jp/>



## 弘済会が行う共済事業（提携保険事業）とは...

弘済会が行う共済事業（提携保険事業）とは、  
教職員（学校・教育委員会等に勤務の方）しか加入できない  
「教弘保険・ユース教弘保険」という生命保険を  
提携保険会社であるジブラルタ生命保険株式会社を通して提供することです。

教弘保険は、学校や教育委員会にお勤めの方しか加入できない生命保険です。  
集団契約特約を付加することで割安な保険料で充実した保障を提供しています。

### ○ 年齢による保険料の増額はありません。

一般的な生命保険の多くは、年齢に応じて保険料が高くなります。しかし、教弘保険は、  
年齢・性別に関係なく保険料は一律で、年齢が高くなったからといって保険料が上がるこ  
とはありません。

### ○ 転職・退職・病気になっても保険料そのままです。

一度加入されれば、転職・退職されても、或いは不幸にして病気になられたとしても、以  
後の保険料が上がることは 없습니다。

### ○ 各種福祉事業の特典を受けられます。

弘済会は、教育関係教職員のための『福利厚生団体』の一つです。

市町教委の辞令で学校に  
勤務しておられる市町配  
置の職員の方も、教弘保  
険に加入できます。また、  
教育委員会に勤務してお  
られる行政職の方などが、  
その後、首長部局に異動  
されても会員資格を継続  
することができます（解  
約されると資格がなくな  
ります）。

《ジブラルタ生命保険（株）の学校担当は、いつでも先生方のご相談に応じます。お気軽に声をおかけください。》



ライフプラン・コンサルタント（L C）  
私たちが「教弘」担当です  
先生方を全力サポート!!

能登営業所

共済事業（提携保険事業）提携保険会社  
ジブラルタ生命保険株式会社 金沢支社

小松第一営業所



金沢第四営業所



## 第33回

# 「県教弘クラシックコンサート」を開催！

2021年度の「第33回県教弘クラシックコンサート」が開催されました。新型コロナウィルス感染症のため開催が危ぶまれましたが、6月に入ってPCR陽性者数が減少し、6月26日（土）頃は安定した数字になりました。人の流れも以前のように戻りつつある中でのコンサートでした。人数制限を行い、前後左右を空け500人の方がゆったりと贅沢なクラシックコンサートを鑑賞できました。



第1部は角田鋼亮指揮によるオーケストラ・アンサンブル金沢の「ベートーベン：交響曲第7番イ長調op.92」でした。昨年度、ベートーベン生誕250周年記念のために準備していた曲です。1年遅れで聴けました。

第2部の「O E K & T h e 殺陣」は殺陣師による迫力ある演武とオーケストラ・アンサンブル金沢とのコラボが魅力的でした。今回限りとなる変則的な舞台配置でのチャンバラを堪能しました。



令和3年度

## 弘済会参事

私たちが、みなさんの学校を訪問させていただきます。よろしくお願いします。



中出敏彦参事  
(加賀地区)



三田村英明参事  
(金沢地区)



内田恒平参事  
(中能登地区)



内村博和参事  
(高等学校)

## コラム



# 日教弘のシステムは クラウドファンディング的なのだ！

最近では、クラウドファンディングで資金を集め商品化するのが普通になってきた。先日、とあるクラウドファンディングで「冷却ペットボトルカバー」が目に留まった。夏にウォーキングするときに使えると思い、商品内容を確認してみたところ、この商品のプロジェクト実行者が数年前に石川県発明くふう展で知り合ったSさんだった。もちろんすぐに応援購入した。彼は発明家で、様々な特許を取られているようだ。知り合いの人や会社だと、ついつい応援したくなる。ここでは、そのほかの商品も応援購入した。今使用している「第三のマスク」もその一つだ。応援したくなる商品が多いが、商品は必ずしもモノでなくてもいいのだ。

クラウドファンディングとは、「群衆（Crowd）」と「資金調達（Funding）」からの造語で、インターネットを通じて不特定多数の人に資金提供を呼びかけ、趣旨に賛同した人から資金を集める方法だ。

日教弘の行っている事業形態はC Fに近いように思われる。当時はインターネットがない時代だったので、全く同じではない。ここでの「群衆」は教職員等の学校関係者に限定されるし、「教弘保険」が購入商品にあたり、「配当金」が寄付にあたるのだろう。肝心なのは、日教弘の趣旨に賛同した教職員等が日教弘会員となり、この事業に参加できることだ。

これは購入型クラウドファンディングと寄付型クラウドファンディングを融合した社会貢献できる会員制（共済型）のシステムなのだ。このような画期的なシステムが70年前に作られていたとは・・・。

まさに、持続可能な社会貢献ではないか。

